

# *La lutte contre la Covid-19 connaît une évolution favorable*

---



La Havane, 13 mai, (RHC).- L'évolution de la Covid-19 a lieu à Cuba dans les marges des pronostics les plus favorables.

Le Dr José Angel Portal, ministre cubain de la Santé, a souligné ce mardi la tendance à la diminution des cas actifs dans le pays au cours de la réunion des hautes autorités cubaines pour la prévention et le contrôle du nouveau coronavirus.

Le Dr Portal a fait remarquer que sur les 1 804 patients confirmés dans notre pays, 447 restaient hospitalisés ce lundi, ce qui représente un quart du total.

Il a également souligné que 99% des patients hospitalisés avaient une évolution favorable.

Suite aux 47 arrêts de maladie émis pendant la journée, Cuba recensait lundi 1 277 patients rétablis, un chiffre qui représente 70,7% des cas confirmés.

Il a insisté sur le contrôle des foyers détectés dans divers points du pays et sur la surveillance épidémiologique constante des événements de transmission locale ouverts.

Le ministre cubain de la Santé a d'autre part confirmé le commencement ce mardi de l'application des tests moléculaires PCR en temps réel sur des échantillons représentatifs de la population apparemment saine.

La Havane reste le territoire cubain qui enregistre le plus grand nombre de cas. 868 ce lundi.

Le gouverneur de notre capitale, Reinaldo García, a informé la direction nationale du pays des mesures adoptées pour endiguer la propagation de la maladie.

Dans le but de réduire la mobilité de la population et par conséquent les risques de contagion, les participants à la réunion a décidé de prolonger les mesures d'isolement appliquées dans la commune de Centro Habana et de la Vieille Havane.

Source : Granma

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/222568-la-lutte-contre-la-covid-19-connaît-une-evolution-favorable>



**Radio Habana Cuba**